

Mitteilung:

Der Rhein-Sieg-Kreis hat von 2006-2008 als eine von zwei Modellregionen neben der Stadt Essen das 3-jährige Modellprojekt „Netzwerkbezogenes Qualitätsmanagement“ (NBQM) des Landschaftsverbandes Rheinland umgesetzt.

Es handelte sich um ein Projekt zur Verbesserung der Kooperation und Vernetzung in der kommunalen Suchtkrankenhilfe. Ziel des Projektes war es, die regionalen Vernetzungsprozesse zu fördern, die Vernetzung in der kommunalen Suchthilfe systematisch zu entwickeln und Kooperations- und Koordinationshemmnisse zu reduzieren.

In der Sitzung wird anhand einer Präsentation durch die Verwaltung ein zusammenfassender Abschlussbericht erfolgen, der die Ergebnisse des Projektes beschreibt.